



Création de l'association « Évasion pour tous les regards »

Nous avons le plaisir de vous informer de la création d'**Évasion pour tous les regards**, une association à but non lucratif dédiée au voyage inclusif.

Fondée par **Sabrina Faretra**, professionnelle du tourisme elle-même non-voyante, l'association propose des voyages et des excursions basés sur une approche sensorielle (toucher, odorat, ouïe et goût). Sa mission est de rendre le voyage accessible à tous, en levant les obstacles logistiques grâce à l'appui d'accompagnants bénévoles.

Des activités ouvertes à tous les membres

L'association privilégie la mixité et le partage :

- **Accessibilité et inclusion :** Les activités sont ouvertes à toute personne, en situation de handicap ou non, souhaitant voyager dans un esprit de confiance et d'entraide.
- **Condition de participation :** L'adhésion à l'association est nécessaire pour prendre part aux voyages et excursions proposés.
- **Accompagnement :** Un encadrement bénévole assure la sécurité et le confort de chacun durant les sorties.

Présentation du programme 2026

L'équipe vous invite à une après-midi d'inauguration pour découvrir ses futurs projets :

- **Date :** Samedi 24 janvier 2026, de 14h à 17h.
- **Lieu :** Centre Socio-Culturel de Grand Vennes, Chemin des Abeilles 17, 1010 Lausanne.
- **Accès :** M2 (arrêt Sallaz), puis bus 41 (arrêt Abeilles).

Adhésion et soutien

Pour l'année 2026, la cotisation annuelle est fixée à **CHF 50.-**. Elle permet de soutenir l'association et donne accès à l'ensemble du programme.

Plus d'informations : Vous trouverez tous les détails ainsi que les modalités de soutien dans le **flyer joint à cet envoi**.

Contact :

- **Courriel :** info@evasionregards.ch
- **Téléphone :** 079 836 06 76
- **Site internet :** www.evasionregards.ch